

しろやま



【学校教育目標】 学校HP QRコード→
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成

御船小学校 学校便り

令和5年5月17(水)
文責：校長 濱本竜一郎

運動会、どんとこい！！(PTA親子美化作業)

5月14日(日)、PTA親子環境美化作業を(1組親子)行っていただきました。

早朝5時半過ぎからPTA環境美化委員会等の40名近くの皆様が集まってこられます。

たくさんの刈り払い機、軽トラック2台、2トントラック2台を募っていただきました。

午前6時、朝もやがかかっていたが、飛び石による事故防止のため、刈り払い機による草刈りが始まります。斜面の草もスイスイと刈り進んでいけます。刈られた草を、また別の保護者の方々が集め、一輪車で運びます。

午前7時、朝もやが晴れた頃、環境美化委員会の皆様の作業と同時並行で、1組親子の皆様で、刈った草のトラック乗せ、運動場の葉っぱや枝集め、運動場トイレ掃除、運動会用テント張りが始まります。

午前7時45分過ぎ、親子美化作業終了のアナウンスが聞こえます。一旦集合後、ケガがなかったかどうかの確認ですが、「大丈夫だった」とのこと。安心します。これで、1組親子の皆様は解散です。

その後、環境美化委員会の皆様は、集められた草の搬出作業等が続きます。今回で、軽トラック等4台で、刈った草を受けいれてくださる場所まで、4~5往復行ったださいます。

午前9時過ぎ、ようやく環境委員会の皆様も解散です。

こうして、第1回PTA親子環境美化作業が終わりました。運動会に向けて、気持ちよく活動できる環境を整えていただきました。

これもひとえに、PTA会長の宮部拓也様、環境美化委員長の清水俊一様をはじめ、参加いただきましたすべての皆様のおかげです。

心から感謝申し上げます。(裏面に続く)



【劇的！ビフォーアフター】

【ビフォー】

【アフター】

